

christine sperl

www.weddingstyle.de

# weddingstyle

hochzeitsmagazin

Nr.2/2013

## ENTSPANNT geplant

- So zaubern Sie ein Dessertbuffet
- Effektiver Trainingsplan für die perfekte Brautkleid-Figur
- Die schönsten Details zum Selbermachen



## FRISUREN-SPECIAL

Step by Step zur tollen Hochsteckfrisur

SCHÖNE DETAILS EINFACH SELBST GEMACHT

1-KLICK-PRODUKTFINDER: DIE BESTEN PRODUKTE FÜR IHRE HOCHZEIT



## GUT MARKIERT

Damit die Gäste – vor allem am späten Abend, wenn der Sitzplatz gegen einen begehrten Platz am Stehtisch ausgetauscht wird – ihr Glas nicht verwechseln, bieten sich die neuen Flaggen für Gläser an, die vor dem Anbringen mit einem Permanent-Folienstift beschriftet werden können. Das Kunststoffmaterial lässt auch zu, dass das Glas abgespült werden kann, bevor es neu befüllt wird.

Besonders sinnvoll fanden wir auch die Flaschen-Flaggen, auf denen man zum Beispiel auch die Geschmacksrichtung des Weines darauf notieren kann. So weiß jeder, dass der Wein lieblich, herb oder trocken ist.

Die Flaggen können übrigens in verschiedenen Designs oder nach eigenem Wunsch gestaltet werden ([www.flaschenflagge.de](http://www.flaschenflagge.de)).

